

Die traditionsreichste Leserwahl in der deutschen Spielelandschaft wird in diesem Jahr so spannend wie nie. Denn mehr denn je können Sie Ihre Meinung einbringen, mehr denn je kommt es auf Ihr Mitmachen an. Sie entscheiden, kommentieren, gestalten und küren die GameStars 2011!

Pulitzer, Oscar, Nobelpreis – alles natürlich Firlefanz, alles von irgendwelchen seltsamen Gremien mit seltsamen Geschmäckern nach seltsamen Regeln ausgelobt. Die GameStars bilden wie in jedem Jahr die rühmliche Ausnahme. Die GameStars 2011 wählen nicht wir, wählt keine verquere Jury, die GameStars wählen nun schon zum elften Mal Sie, unsere Leser und User!

Ja, 1999 ... das waren noch Zeiten. Da fuhr man noch mit Kutschen oder so. Und wir haben Sie damals gebeten, uns Ihre Favoriten auf Postkarten zuzusenden. Postkarten! 2011 beziehungsweise 2012 sieht's selbstredend anders aus. Also schicken Sie uns doch bitte dieses Mal ein Fax. Jux beiseite, ab dem 19. Januar 2012 finden Sie unter der Internetadresse www.gamestar.de/gamestars2011 alles, was Sie über die GameStars 2011 wissen müssen: alle im Jahr 2011 von uns getesteten Spiele, die nominierten Hardware-Hersteller, alles übersichtlich nach Kategorien geordnet. Mitmachen wird

entsprechend einfach und lohnt sich obendrein. Mit etwas Glück gewinnen Sie einen fetten High-End-Spiele-PC im Wert von 1.500 Euro, den wir von unseren Hardware-Spezialisten für Sie zusammenstellen lassen. Natürlich gibt es noch andere Gewinne, alle Details dazu finden Sie auf der GameStars-Webseite. **Die sollten Sie täglich im Auge behalten, genau wie unsere Facebook-Präsenz und unseren Youtube-Channel (GameStarDE):** Denn für alle, die mehr wollen als nur abzustimmen, wird es die Möglichkeit geben, uns – und allen Mit-Spielern – direktes Feedback zu den ganz persönlichen Höhe- und auch Tiefpunkten des Spieljahres 2011 zu geben. Die besten, originellsten, kreativsten Einsender werden sich dann in unserer Preisverleihungs-Phase auf

unserer Website wiederfinden – mehr verraten wir an dieser Stelle nicht.

Pssst, kleiner Tipp: Wenn Sie schon einen Superrechner haben sollten, dann machen Sie doch über www.gamepro.de/gamestars2011 mit, denn da gibt's einen richtig großen 3D-Fernseher zu gewinnen. Denn natürlich sind die GameStars auch in diesem Jahr eine GameStar/GamePro-Kooperation, bei der auch die besten Konsolen- und Handheld-Spiele gekürt werden. Also nicht zögern, abstimmen und mit etwas Glück gewinnen. Wir drücken Ihnen (und unseren Lieblingsspielen) die Daumen! **PET / MT**



Kategorien und Gewinner 2010

Kategorie	Sieger	Preisträger
Spiel des Jahres (PC)	Mass Effect 2	Electronic Arts
Spiel des Jahres (Konsole)	Red Dead Redemption	Rockstar Games
Spiel des Jahres (Handheld)	God of War: Ghost of Sparta	Sony
Bestes Action-Spiel PC	Battlefield: Bad Company 2	Electronic Arts
Bestes Adventure PC	Monkey Island 2 Special Edition	LucasArts
Bestes Online-Rollenspiel PC	World of Warcraft: Catalysm	Activision Blizzard
Bestes Rollenspiel PC	Mass Effect 2	Electronic Arts
Bestes Sport-/Rennspiel PC	Need for Speed: Hot Pursuit	Electronic Arts
Bestes Strategiespiel PC	Starcraft 2: Wings of Liberty	Activision Blizzard
Bestes Browser Spiel PC	Shakes & Fidget	Playa Games
Bestes Action-Spiel Konsole	Red Dead Redemption	Rockstar Games
Bestes Action-Adventure Konsole	God of War 3	Sony
Bestes Rollenspiel Konsole	Mass Effect 2	Electronic Arts
Bestes Sport-/Rennspiel Konsole	Fifa 11	Electronic Arts
Bestes Family- & Lifestyle-Spiel PC und Konsole	Guitar Hero: Warriors of Rock	Activision Blizzard
Bestes Multiplayer-Spiel PC und Konsole	Battlefield: Bad Company 2	Electronic Arts
Bester Hardware-Hersteller	AMD	AMD
Making Games Studio des Jahres 2010	Blue Byte	Blue Byte

Zu gewinnen!

Wenn Sie bei der großen GameStars-2011-Abstimmung (www.gamestar.de/gamestars2011) mitmachen, können Sie einen pfeilschnellen Rechner im Wert von **1.500 Euro** gewinnen, dessen hochwertige Komponenten unsere Hardware-Spezialisten eigenhändig für Sie aussuchen. Um am Gewinnspiel teilnehmen zu können, geben Sie bitte am Ende der Abstimmung Ihre korrekten Adressdaten an. Unvollständig ausgefüllte oder mehrfache Einsendungen sind ungültig. Wer keinen Rechner gewinnen möchte, lässt die Angaben einfach weg, die Stimme wird trotzdem gezählt.



Wer wird das Rennen um das Spiel des Jahres 2011 machen? Battlefield 3? Modern Warfare 3? Vielleicht doch Skyrim? Oder gar ein Überraschungssieger?